



P R E S S E T E X T

B A D E N E R K U R B E T R I E B S G E S M B H

Aller guten Dinge sind drei. Das gilt auch für die Kurkompetenz in Baden. Gesundheits- und Kurhotel Badener Hof, Römertherme und Badener Kurzentrum vereinen medizinische Kompetenz, Therapie und Wohlfühl-Ambiente unter einem Dach.

Bereits zu Zeiten des römischen Kaisers Claudius (41-54 n.Chr.) erhielt die Siedlung den Namen „Aquae“. Die heute als Baden bekannte Stadt verdankt ihren Bezug zum Wasser seit jeher dem „Gelben Gold“, dem Badener Schwefelheilwasser. 26 Kilometer südlich von Wien sprudeln 15 Quellen mit Heilwasser aus rund 1.000 Metern Tiefe. Der Badener Schwefel ist reich an wertvollen Mineralstoffen und hat seit Menschengedenken bei rheumatischen Erkrankungen und Beeinträchtigungen des Bewegungsapparates nahezu Wunder gewirkt.

„Gelbes Gold“: Heilmöglichkeiten noch nicht ausgereizt

Studien lassen sogar vermuten, dass die Heilmöglichkeiten des „Gelben Golds“ noch lange nicht ausgereizt sind. Sie zeigen außergewöhnliche heilende Wirkungen bei sogenannten Zivilisations-Krankheiten wie Diabetes oder Lungenerkrankungen. Durch seine antioxidative Wirkung leistet das Schwefel-Heilwasser einen wertvollen Beitrag in der Prävention solcher Erkrankungen, trägt zur Senkung des „schädlichen“ LDL-Cholesterins bei und verhilft damit dem Begriff „Anti-Aging“ zu seiner Berechtigung.

Drei unter einem Dach

Inmitten des bedeutendsten Kurorts in Österreich mit seinen grünen Parkanlagen, gepflegtem Kurpark, Rosarium, reizender Altstadt und umfassenden kulturellem Angebot sorgt eine ganz besondere Dreiecksbeziehung für Gesundheitskompetenz auf höchstem Niveau. Gesundheits- und Kurhotel Badener Hof, Römertherme und Badener Kurzentrum vereinen medizinische Kompetenz, Erholungsmöglichkeiten und stilvolles Hotelambiente unter einem Dach und garantieren einen wirkungsvollen und nachhaltigen Gesundheitsaufenthalt.

Neues Gesundheitsformat im Badener Hof

Das Gesundheits- und Kurhotel Badener Hof bietet seit Frühjahr 2018 das Gesundheitsformat „Gesundheitsvorsorge Aktiv“ an. Das Gesundheitskonzept „GVA“ dient der Festigung und

Verbesserung der Gesundheit. Dabei steht die Verbesserung der Lebensstilfaktoren in den Bereichen Bewegung und Mentale Gesundheit, neben der Behandlung der Haupterkrankung im Bereich Bewegungs- und Stützapparat, im Mittelpunkt. Die „Gesundheitsvorsorge Aktiv“ beinhaltet verstärkt aktive Therapien, Workshops und Vorträge sowie Entspannungseinheiten. Die „Gesundheitsvorsorge Aktiv“ ist modular aufgebaut. Dadurch kann auf die individuellen Bedürfnisse der Gäste und Patienten speziell eingegangen werden und eine bedarfsorientierte, therapeutische Schwerpunktsetzung erfolgen!

Optimale Behandlung durch kurze Wege

Schwerpunkte der Gesundheitsangebote und Kurprogramme sind die aktive Gesundheitsvorsorge, die Behandlung von Beschwerden des Stütz- und Bewegungsapparats sowie die Wiederherstellung nach Operationen. Ein vielfältiges Angebot an Therapien, Fitness, gesunde Ernährung und höchste Wohnqualität bieten durch die kurzen Wege optimale Voraussetzungen für eine erfolgreiche Behandlung, das DAVID Wirbelsäulenkonzept und der Spineliner haben sich als besonders wirkungsvoll in der Vorsorge und Therapie von Problemen mit der Wirbelsäule erwiesen. Unser Privatangebot wie unsere Gesundheitsleistungen PLUS (Rheumatologie PLUS, Osteoporose PLUS, Schmerztherapie PLUS, Muskel & Sehnen PLUS, Akupunktur PLUS und Raucherentwöhnung PLUS) sowie unsere Gesundheitspakete im Badener Kurzentrum (Wirbelsäulen Wohlfühlpaket, Sehnen Stabil, Rückenfit Aktiv) runden das Angebot ab.

BADENER HOF – GESUNDHEITS- UND KURHOTEL

- ✓ Gesundheitshotel: 72 geräumige, komfortable Zimmer, davon 10 Appartements
- ✓ Kurhotel: 144 Komfortzimmer
- ✓ Partner der Österreichischen Sozialversicherungen
- ✓ ISO 9001:2015 & QMS REHA® zertifiziert

Kompetenzen Badener Hof

- ✓ Gesundheitsvorsorge Aktiv (GVA) - Indikation Stütz- und Bewegungsapparat
- ✓ KUR – Indikation Stütz- und Bewegungsapparat
- ✓ Wiederherstellung nach Operationen
- ✓ Rheumatische Erkrankungen

BADENER KURZENTRUM – GESUNDHEITSKOMPETENZ UND WIRBELSÄULENZENTRUM

- ✓ Physikalisches Institut mit klassischen Therapieanwendungen
- ✓ Ambulante Rehabilitation nach stationären Kur- bzw. Rehabilitationsaufenthalt
- ✓ Hochtontherapie & Stoßwellentherapie
- ✓ Massagen, Physiotherapie, Unterwassertherapie, Elektrotherapien, Medizinisches Aufbautraining
- ✓ Zukunftsweisende Anwendungen: DAVID Wirbelsäulenkonzept, Spineliner

RÖMERTHERME – MEHR ZEIT FÜR MICH!

- ✓ Sport-, Vital-, Kinderplanschbecken, Whirlpool, Kleeblatt-Freibecken, Schwefel-Freibecken
- ✓ Großzügige Sauna-Landschaft: Sole-Dampfbad, Römer Dampfbad mit Aroma, 2 Finnische Saunen, Bio-Sauna, 2 Infrarot-Kabinen (Farblicht- bzw. Musikprogramm), Zirben-Außensauna
- ✓ Fitnesscenter mit Kräftigungs- und Cardio-Bereich, umfangreiches Gymnastikangebot
- ✓ Vielfältiges Massageangebot
- ✓ Thermenrestaurant
- ✓ Kosmetikstudio
- ✓ Thermenshop

BESTE GESUNDHEIT-GESUNDHEITSBETRIEBE

Der Badener Hof ist ein Gesundheits- und Kurhotel im südlichen Niederösterreich und gehört zur Beste-Gesundheit-Gruppe. Beste Gesundheit ist eine Partnerschaft führender niederösterreichischer Gesundheitsbetriebe. Diese bieten beste medizinische Betreuung in vielfältigen Indikations-Bereichen. Die Beste-Gesundheit-Partnerbetriebe sind:

- Gesundheits- und Kurhotel Badener Hof mit Badener Kurzentrum und Römertherme Baden
- Gesundheitsresort Königsberg Bad Schönau
- Gesundheits- und Rehabilitationszentrum Moorheilbad Harbach
- Herz-Kreislauf-Zentrum Groß Gerungs
- Lebens.Resort Ottenschlag
- Lebens.Med Zentrum Bad Erlach
- Lebens.Med Zentrum St. Pölten

RÜCKFRAGEHINWEIS

Katrin Meier

Leitung Marketing & Digitale Medien

T +43 (0) 2252 48580 DW 2704

M +43 (0) 664 832 9140

E katrin.meier@badenerhof.at

Badener KurbetriebsgesmbH

Pelzgasse 30 | 2500 Baden bei Wien

T +43 (0) 2252 48580

E info@badenerhof.at

www.badenerhof.at | www.roemertherme.at | www.badener-kurzentrum.at

[!\[\]\(b64b40baaee5acddc1eab8538ba84754_img.jpg\) badenerhof](#) | [!\[\]\(f1009ec4c244bb185d08b1dfae838c51_img.jpg\) roemerthermebaden](#)

Aus Gründen der leichteren Lesbarkeit bezieht sich jede personenbezogene Formulierung ausdrücklich auf Frauen und Männer.